

# おかさげ

ふるさとを愛し、  
たくましく生きる子

令和2年11月 第9号

## 秋の行事、ご協力ありがとうございます

恵那市立中野方小学校長 加藤 秀生

例年とは違う行事にも、精一杯応え、共に成長しようとする子どもたちがいます。修学旅行・デイキャンプ・あすチャレ！スクール・秋祭りは、子どもたちが、仲間や地域と共にたくましく成長しようとする行事になりました。

### 【10月13日 6年生修学旅行】

今年度の修学旅行は、10月と11月に2回の日帰り修学旅行を実施します。そして、初めて恵那北小学校・飯地小学校と一緒に、笠周地区3校合同で行います。10月は、国宝犬山城・犬山城下町散策・伝統文化である鵜飼を満喫しました。



鵜飼

### 【10月15日 5年生デイキャンプ】

恵那北小学校・飯地小学校と合同で、飯地高原自然テント村でデイキャンプを体験しました。テント村や遊木工房の方々のご協力で充実した活動ができました。今後も、笠周地区にある笠置山、木曾川、飯地高原の大自然に触れる活動を位置付けていきたいと考えています。



キャンプファイヤー

### 【10月27日 あすチャレ！スクール（パラリンピック出場選手の講演会）】



車椅子レーサー体験

講師の永尾嘉章さんは、パラリンピック7回出場の車いす陸上競技選手の鉄人レジェンドです。何度も挫折しそうになった自身の経験から、「あきらめない大切さ」を子どもたちに伝えてくださいました。永尾選手のたくましさや憧れ、自分の目標や夢をやり切りたいと決意した子も多かったようです。

### 【10月29日 秋祭り（ふるさと学習発表会）】



2年生は野菜づくり・3年生は花と大豆づくり・4年生は福祉・5年生は環境・6年生は産業をテーマにして、「ふるさと学習」に取り組んでいます。地域の講師の方々をお招きしての発表会です。6年生は、地域から寄贈していただいたバイオリンで演奏を披露しました。

地域の皆様、ありがとうございました。